



L'Evêque diocésain, Monseigneur Charles Morerod
Le vicaire épiscopal, l'abbé Marc Donzé
Le curé modérateur, l'abbé Bernard Sonney et toute l'équipe pastorale
de l'«UP L'Orient»
Ainsi que la Fédération ecclésiastique catholique romaine du canton de
Vaud (FEDEC-VD),
font part du décès de

Monsieur l'abbé Georges BEAUD

qui est entré dans la paix du Seigneur le 24 avril 2012.

La messe de sépulture sera célébrée en l'église paroissiale de Cully,
le mardi 1er mai 2012, à 14 h 30.

Avec sa famille et ses proches, nous partageons l'Espérance en la
Résurrection.

*Nous savons, nous,
que nous sommes passés de la mort à la vie,
parce que nous aimons nos frères.*

1er Epître de saint Jean, 3: 14